

Newsletter Bürgerinitiative Fernwärme Mettmann-West 06.12.2025

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

nach unserem ausführlichen Vorschlag zum Interessenausgleich vom 13.10.2025 hat die Geschäftsführung der rhenag mit Email vom gestrigen 05.12.2025 ein Informationsschreiben angekündigt.

Dieses sei mit der Stadt abgestimmt und werde in der nächsten Woche an die Bürgerinitiative per Email und im Anschluss postalisch an alle Kunden zugestellt.

Zum Inhalt des Schreibens haben wir bisher keine Kenntnis.

Mit freundlichen Grüßen aus der Nachbarschaft

Bürgerinitiative Fernwärme Mettmann-West

www.fernwaerme-mettmann.de

Falls Sie keinen Newsletter per Email mehr erhalten möchten, können Sie auf diese Email entsprechend formlos antworten, und wir werden Sie umgehend aus dem Verteiler entfernen.